
Pièces 4 Pièces

Superficie 131 m²

Référence MB004

Prix 2 650 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Cannes banane plein centre très rare a seulement 290 mètres de la croisette et des

plages  villa  t4  refaite  a  neuf  avec  gout  de  131m2  avec  terrasses  ensoleillées  de

105m2  sejour  de  50m2  avec  cheminée  et  cuisine  americaine  aménagée  et

equipée, chambre de maitre donnant sur le jardin avec salle de douche a l'italienne

et baignoire,  buanderie et  wc invite ,  a l'étage 2 grandes chambres avec salle  de

bains et de nombreux rangements , climatisation réversible vendu avec garage prix

2650000eur  fai  0676884322 riviera  immo 9 rond-point  duboys d'angers  et  32 av

de lattre de tassigny cannes estimation gratuite et  confidentiel  cannes banane full

center  very  rare  only  290  meters  from  the  croisette  and  the  beaches  villa  t4

tastefully refurbished of 131m2 with sunny terraces of 105m2 living room of 50m2

with  fireplace  and  fitted  american  kitchen   and  equipped  ,  master  bedroom

overlooking  the  garden  with  italian  shower  room  and  bathtub,  laundry  room  and

guest  wc,  on  the  floor  2  large  bedrooms  with  bathroom  and  plenty  of  storage,

reversible  air  conditioning  sold  with  garage  price  2650000eur  fai  0676884322

riviera immo 9 rond-point duboys d'angers and 32 av de lattre de tassigny cannes

free and ...

RIVIERA

32 av de lettre de Tassigny - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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